

KIM

Ditengah Pandemi Covid-19 Tetap Semangat Laksanakan Pra TMMD Reguler 113 di Desa Pengkoljagong

Purwanto - BLORA.KIM.WEB.ID

Apr 25, 2022 - 08:37



BLORA - Kegiatan Pra TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 113 Kodim 0721/Blora di Desa Pengkolrejo Kecamatan Jati berlangsung dengan protokol kesehatan mengingat saat ini masih di tengah pandemi Covid-19. Babinsa Desa Pengkoljagong Serka Pujianto Koramil 11/Jati Kodim 0721/Blora bersama dengan anggota yang lain dan masyarakat Desa Pengkoljagong terlibat dalam kegiatan Pra TMMD Reg 113, Senin (25/04/2022).

Adapun salah satu sasaran TMMD Reg 113 di Desa Pengkoljagong Kecamatan Jati antara lain jalan makadam.

Untuk Kegiatan Pra TMMD Reguler ke 113 kali ini mengambil sasaran pembangunan jalan makadam dengan harapan sasaran dapat selesai bersamaan dengan selesainya kegiatan TMMD Reguler ke 113 nanti. Kali ini warga masyarakat bersama Anggota Kodim 0721/Blora tetap semangat dalam menjalankan tugas dan pengabdianya kepada masyarakat dalam pelaksanaan Pra TMMD Reg 113.

Ditemui di tempat terpisah Pasiter Kodim 0721/Blora Kapten Cpl Sumanto mengatakan kegiatan Pra TMMD ini dilaksanakan untuk memaksimalkan capaian TMMD Reg 113 Kodim 0721/Blora di Desa Pengkoljagong Kecamatan Jati.

"Juga dimaksudkan agar dapat menghasilkan kualitas pekerjaan yang terbaik dan pencapaiannya dapat tepat waktu serta tepat mutu, sebagaimana waktu yang telah ditentukan," jelas Pasiter Kodim Blora.

Keakrabanpun semakin terlihat mana kala anggota prajurit melakukan pekerjaan bersama sama dengan masyarakat.

Hal inilah yang menjadikan hubungan di antara masyarakat dan TNI senantiasa harmonis. TNI merupakan penyemangat tersendiri bagi warga masyarakat dalam turut membantu dan mendukung terlaksananya Pra TMMD Reguler ke 113.

Meski dihadapkan dengan cuaca yang tidak menentu kadang hujan kadang panas, pelaksanaan kegiatan Pra TMMD tetap akan terus berlanjut tanpa mempengaruhi mental dan semangat kerja anggota prajurit di lapangan. Mengingat kegiatan TMMD Reg 113 harus terselesaikan sesuai dengan alokasi waktu yang ditentukan.